

Eine Chance für das Allgäu als Burgenregion

Mittelalter-Boom birgt Potenzial für Urlaubsangebote

Füssen/Allgäu | mar | Burgenforscher Dr. Markus Zeune sieht den gegenwärtigen Mittelalter-Boom als große Chance für die an der Burgenregion Allgäu beteiligten Gemeinden. Das Interesse am alten Gemäuer berge ein großes Potenzial für Urlaubsangebote.

Das Projekt „Burgenregion Allgäu“ hat sich zur Aufgabe gemacht, alles Wissenswerte über 38 Allgäuer Burgen in einem Führer zusammen zu tragen. Das ganze auf höchstem wissenschaftlichen Niveau.

300 000 Euro Fördermittel

Dafür gibt es Fördermittel vom Freistaat Bayern und von der Europäischen Union (Leader-plus-Programm) in Höhe von 300 000 Euro. Insgesamt ist das Projekt auf 650 000 Euro veranschlagt.



Burgenromantik im Allgäu: Auf der Ruine Eisenberg im Ostallgäu gibt es schon mal ein Lagerfeuer.

Archiv-Foto: Albert Guggemos